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ANDRA TUTTO BENE

DISTANTI MA UNITI
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oSANGUE INTERO PLASMAFERESI TOTALE
TOT. generale punti di prelievo 927 12 939

GENNAIO 86 2 88
FEBBRAIO 91 91

MARZO 83 2 85
APRILE 40 2 42

MAGGIO 78 78
GIUGNO 65 65
LUGLIO 45 2 47

AGOSTO 71 2 73
SETTEMBRE 62 62

OTTOBRE 109 109
NOVEMBRE 102 1 103
DICEMBRE 95 1 96

SANGUE INTERO PLASMAFERESI TOTALE
TOT. generale punti di prelievo 667 5 672

GENNAIO 46 46
FEBBRAIO 90 1 91

MARZO 111 2 113
APRILE 58 58

MAGGIO 90 90
GIUGNO 74 74
LUGLIO 78 2 80

AGOSTO 77 77
SETTEMBRE

OTTOBRE
NOVEMBRE
DICEMBRE
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...L’ultima uscita del nostro giornalino aveva annun-
ciato per il 19 febbraio 2020, presso l’Aula Magna 
della Scuola Primaria “Franco Rasetti ”,  il Convegno  

“Una goccia… dono di vita” organizzato, a conclu-
sione del progetto omonimo sviluppato negli anni 
con tutte le scuole del territorio, dalla nostra AVIS 
di Castiglione del Lago. Ed allora non possiamo non 
riprendere  il filo della memoria per ricordare  quell’ 
importante avvenimento che di pochi giorni ha pre-
ceduto la chiusura totale del nostro paese a causa 
della pandemia Covid19. Tanti mesi sono passati da 
quella data significativa; tanti giorni dolorosi hanno 
segnato il cammino dell’umanità intera; tanti volon-
tari, a  partire da quelli della nostra Associazione, 
hanno proseguito nel prestare la loro preziosa opera 
con spirito di sacrificio e cura verso il prossimo; tanti 
donatori hanno continuato ad offrire il proprio san-
gue prendendosi cura degli altri con questo gesto  
così importante. Così anche quell’evento che sem-
bra ormai lontano è  un momento fondamentale 
da non disperdere, degna conclusione e frutto del-
la proficua e storica collaborazione dell’Avis  con gli 
istituti scolastici del comune di Castiglione del Lago, 
preceduto dall’ impegno concreto e fattivo, di tutto 
il mondo della scuola, dalla disponibilità delle Diri-
genti scolastiche e del corpo Insegnante, dall’entu-
siasmo di tutte le Alunne ed Alunni, dall’accoglienza 
delle Famiglie. L’incontro del 19 febbraio va dunque 
ricordato con gratitudine e affetto  così come ci era-
vamo ripromessi di fare sei mesi fa. E lo celebriamo 
forse in modo più semplice di come l’avevamo pen-
sato ma sicuramente con il cuore colmo di  ricono-
scenza. Oltre ad una piccola  documentazione  fo-
tografica relativa allo splendido lavoro delle diverse 
scuole, vogliamo ancora citare chi ha reso possibile 
quell’incontro significativo  offrendo volontariamen-
te il proprio contributo umano e professionale. Un 
grazie speciale, immenso, al Sindaco Dottor Matteo 
Burico per la presenza e per le parole che ha sapu-
to trovare nel suo sentito saluto ai partecipanti, al 

Rappresentante dall’Avis Provinciale, al nostro Pre-
sidente Severino Meoni, a tutti i relatori che con en-
tusiasmo ed estrema disponibilità hanno donato il 
loro tempo e la loro professionalità per arricchire e 
concludere questo cammino : le  Dottoresse Stefa-
nia De Fazio ed Eleonora Tesei, Dirigenti scolastiche; 
il Dott. Stefano Lentini Direttore degli Ospedali del 
Trasimeno; il Dott. Paolo Angori Specialista in ema-
tologia dell’Avis di Castiglione del Lago, il Dott. An-
tonio Pierini Specialista in ematologia e Ricercatore 
dell’Università di Perugia, il Dott. Sergio Cicero Pe-
diatra all’Ospedale di Castiglione del Lago, la  Dott.
ssa Sara Parrettini Specialista in Scienza dell’alimen-
tazione dell’Università di Perugia e il Dott. Matteo 
Barbini Medico di famiglia. Grazie ad Anna Maria 
Patassini che ha condotto e guidato con bravura  il 
filo di quel pomeriggio ed a tutti i numerosi parteci-
panti che con entusiasmo hanno accolto l’iniziativa.

Il Consiglio Direttivo AVIS
di Castiglione del Lago

DONARE,
UN GESTO SEMPLICE PER 

PRENDERSI CURA DEGLI ALTRI 
E DI SE STESSI.

Durante questi mesi che hanno segnato un mo-
mento storico nella storia del nostro paese, e dove 
siamo stati tutti costretti a confrontarci purtoppo 
con qualcosa di unico, la nostra associazione, ha 
continuato a lavorare per mantenere sempre attivo 
il messaggio della promozione al dono del sangue e 
della solidarietà.
Ed è per questo motivo, che grazie alla collabora-
zione con l’amministrazione comunale ed ai nostri 
volontari è stato possibile nei mesi subito successi-
vi al lockdown, consegnare le mascherine a tutti gli 
abitanti del nostro paese.
Nel rispetto ovviamente dei protocolli di sicurezza, 
le nostre squadre di volontari hanno consegnato di-
rettamente a tutte le abitazioni un piccolo kit di ma-
scherine, segno di vicinanza a tutta la popolazione 
che stava tornando alla quotidianità dopo tre mesi 
di lockdown.

Inoltre vogliamo ringraziare i nostri volontari che or-
mai dal mese di luglio sono impegnati in collabora-
zione con la direzione didattica delle scuole prima-
rie di Castiglione del Lago, per l’organizzazione delle 
classi, la  disposizione dei banchi e la delimitazione 
dei perimetri intorno ai banchi all’interno delle  clas-

si stesse, e tutti quelli che, in questi giorni, dall’aper-
tura del nuovo anno scolastico stanno collaborando 
per l’attraversamento pedonale dei bambini e per 
garantire un adeguato afflusso all’interno degli edifi-
ci scolastici nel rispetto delle regole.

A tutti loro va un ringraziamento di cuoore da parte 
di tutto il consiglio direttivo.


